

# Diputada Bravo pide ampliar solución sanitaria en Coelemu

**ALERTA.** *Parlamentaria solicitó a la autoridad de Salud una visita a la comunidad afectada y ver alcances del problema.*

Cerca de ocho años han debido esperar 320 familias de Villa El Conquistador de Coelemu, quienes sufren diariamente el colapso de sus fosas sépticas por no contar con una red de alcantarillado y agua potable.

Así ya lo evidenciaba un informe técnico de la Seremi de Salud de Ñuble, que en diciembre de 2021, a través de la unidad de Saneamiento Básico, establecía que “en los terrenos se observan sistemas de infiltración saturados con evacuación de las aguas servidas hacia la vía pública y que escurren hacia las calles y pasajes de la villa, lo que produce malos olores, atracción de vectores y roedores en el sector”.

Si bien la diputada Marta Bravo valoró los compromisos asumidos esta semana por los gobiernos regionales de Ñuble y Biobío, que permitirán terminar las obras adicionales para la planta elevadora y, además, ampliar nuevas conexiones a viviendas, manifestó que “el problema sanitario de Coelemu es más estructural”.

“En Villa Madera, sector



CEDIDA

LEGISLADORA PIDE QUE SE ABORDE PROBLEMA EN COELEMU.

**320**  
**son las familias del**  
familias de la Villa Conquistador de Coelemu que requieren solución sanitaria.

ex línea férrea, 11 familias no cuentan con agua potable, alcantarillado, ni un servicio regular de extracción en las fosas domiciliarias, pese a que los vecinos vienen manifestándose hace más de una década. Estamos frente a un pro-

blema grave de salud pública por las patologías transmitidas por el agua y que, al igual que en El Conquistador, inciden en la vida indigna que llevan esas familias”, comentó la diputada.

Por estas razones, Marta Bravo pidió a la autoridad de Salud que Coelemu sea abordado como un caso especial, “decretando a la zona como de riesgo sanitario y donde todos los actores nos coordinemos para una solución concreta y definitiva”. 